

1.º DE MAYO

Mañana, festividad de San José Artesano, fiesta universal del trabajo, el Comité Permanente de Acción, fruto de la actual Campaña de la J. A. C., y de nuestra IV Semana de Juventud celebrada en Noviembre último bajo el lema: *El Trabajo forja la vida*, presenta su Iª Exposición *El Trabajo y el Hombre*, en los locales de la Casa de Cultura San Francisco de la Fundación P. Maspons y Camarasa.

Este Comité de Acción, compuesto por varios jóvenes de nuestra comunidad granollerense, militantes de la J. A. C., inquietos y ansiosos por ofrecer el testimonio de su vocación, de su ideal, dispuestos a trabajar de firme con espíritu comunitario en servicio de toda la juventud, se nos acerca en sus primeros balbuceos, con expresión sencilla, quizá con andar inseguro, vacilante, no debido a falta de dirección, de objetivo, sino a la inexperiencia, mostrándonos con gesto sincero sus manos llenas, rebosantes diría, de deseos de servir, de contribuir con todos y para todos al esfuerzo tenaz y constante del joven por el trabajo cotidiano.

Muy grande es el campo de acción en que se deberán desenvolver estos jóvenes de nuestra comunidad, si quieren cumplir fielmente la misión a que se han comprometido. No han de contentarse con ser una obra buena, benéfica, de piedad o caridad, tipo patronato, que tanto bien han hecho y continúan haciendo. Quieren ir mas allá. Sienten la

voz de la Iglesia dirigida a toda la juventud católica que les pide dedicar su acción, su esfuerzo, para cristianizar un mundo, el del trabajo, que se descristianiza paso a paso. Por ello, su misión va dedicada directamente a la persona, al hombre, imagen y semejanza de Dios. ¿Si no hay hombre, qué se puede cristianizar?

En la Iª Exposición *El trabajo y el hombre*, tema del presente artículo, cuyo proyecto, al calor de la Semana de Juventud, era muy ambicioso, pero que por diversos motivos de tipo técnico y económico ha tenido que limitarse a un plano bastante general, se abordan algunos de los temas más interesantes a los cuales piensa y debe dedicarse el mencionado comité de acción, para el mejoramiento del hombre y su trabajo, tales como: Hacer descubrir a nuestra juventud la importancia vital del trabajo en el hombre; el valor de la formación individual y colectiva por el trabajo cuyo servicio no es sólo sustentarnos y forjarnos un porvenir; así como su repercusión en la dignidad de la persona humana, y la necesidad ineludible de la formación y cultura profesionales, para conseguir un mejoramiento real.

Todo ello se piensa llevar a cabo y así creemos que debe de ser, sin necesidad de creación o institución nueva de ninguna clase, sino con la colaboración y el apoyo de todas las personas y entidades ya existentes que a tan loable fin dedican sus desvelos, o viceversa, prestando a dichas personas y entidades todo el esfuerzo posible.

Alentamos y felicitamos desde esta columna a los jóvenes granollerenses por tan esperanzadoras intenciones, deseándoles perseverancia y eficacia en todas sus acciones y que obtengan, como dudamos, la colaboración y ayuda de la ciudad eterna. — JORGE HERMS

Té la palabra el lector

¡Sinceridad!

Día tras día, y como fruto de una intensa labor de « Cáritas Parroquial » vamos viendo como se va organizando, y como para ello van surgiendo modos y maneras de procurar darle a la misma más vigor, tras el conocimiento de la necesidad que esta siente de ayudar para lo cual se impone la colaboración de todos.

Recientemente han sido instalados en ciertos establecimientos, unos como cepillos con el anuncio de « Cáritas » en donde de una manera directa se encuentra la forma de colaboración a tan benéfico fin. Idea que acepto, aplaudo y me siento adherido a la misma.

Resalto esta adhesión para evitar una mala interpretación a las ideas que siguen.

Digo, pues, nuevamente que reconozco justa y necesaria esta campaña es cierto que hay muchas necesidades que socorrer, muchas lágrimas que enjugar y muchas más de las que nos pensamos... ¿Verdad que muchas de estas necesidades no existirían si se viviera un espíritu más completo y más propio de una « comunidad cristiana »? ¿Verdad que muchas veces no sería necesario socorrer por caridad una necesidad si antes se hubiera procedido con justicia con el individuo? Pues a veces resulta que llevamos la medicina allí donde antes llevamos la enfermedad.

¿Verdad? ¡Sí! o ¡No! ¡Sinceridad, hermanos!

Y es que si no se obra un poco más en consecuencia, aunque se multipliquen las cajas petitorias y los medios de organización, estas serán insuficientes.

Se impone una revisión. Revisión en nuestras actuaciones patronales, profesionales, laborales etc., revisión en fin de todo aquello que merezca ser revisado y en lo cual se encuentre una causa aunque pequeña y lejana que puede crear una situación necesaria de ser corregida.

Sin duda será una de las mejores colaboraciones que podamos prestar a « Cáritas », porque ayudando a evitar las causas, habremos ayudado a evitar los efectos que tristemente muchas veces tenemos que lamentar — S. C.

CAFE-RESTAURANTE SALAMERO

Centro Católico - Teléfono 701

Meriendas Helados
Refrescos Batidos
y Desayunos P O L O S

Café de Calidad - Licores de marca

Alquiler de toda clase de servicio para
Banquetes y Fiestas Familiares

Suplemento de la Hoja Diocesana

CON CENSURA ECLESIASTICA

Depósito legal: B. 15969 - 1960

GRAFICAS GARRELL - Teléf. 631 - GRANOLLERS